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本报记者 薛黎

国家发改委昨天公布了!""#年我国电子信息

产业经济运行指标情况! 显示!""#年我国电子信

息产业完成销售收入$%&万亿元!增长'()"增加值

'%*万亿元!增长'(%!)#

其中!软件业务收入$(""亿元!增长!"%()#电

子信息产业规模继续在国民经济各行业中位居领

先!销售收入占全国工业的比重为'!)!增加值占

全国+,-的比重达$%!#)#

另据统计!!""#年我国电子信息产品进口额

为*.$'%(亿美元!同比增长!")!占全国外贸进口

额的*&%')!对全国外贸进口增长的贡献率达*$)#

!""#年我国电子信息产品出口额为.$/$%!亿

美元! 同比增长!&%*)! 占全国外贸出口额的

*#%#)!对全国外贸出口增长的贡献率达*(%.)#

报告还显示!!""#年我国生产手机$%./亿部!

增长'.%*)"微型计算机'%!'亿台!增长!/)"数码

相机#./*%$万台!增长''%/)"集成电路产量.'!亿

块!增长!!%&)"彩色电视机(.**万台!增长"%#)#

去年电子信息业增加值增.#7

!"酝酿二期网 四大供应商忙备战
!

本报记者 张韬

0,123,45 的商用进程在奥

运临近之际越来越受到业内广泛关

注# 近日!有消息称!中移动即将在

*""座城市展开 0,第二阶段建设#

记者从三电咨询获悉!三电向主管部

委和相关企业咨询!所谓 0,623,!

45第二阶段建设迄今为止还只是

在酝酿阶段! 最早也要在今年 *月

底$.月初之后才会有结果#

不过!四家主要的系统设备厂商

中兴通讯$大唐移动$中国普天$鼎桥

已经开始进入备战阶段#

据专家介绍! 按照程序!0,6

23,45 二期规划先由国家发改委

和信产部协商确定总体规划!即建网

总规模!然后与运营商协商确定各运

营商具体承建哪些城市的 0,6

23,45网# 相关人士透露!进程受

制于运营商重组进展等因素!但今年

上半年开始 0, 二期网络建设应该

没有问题#

目前!中国移动对 0,623,45

系统设备的信心开始大大增强!因为

以得到表扬最多的秦皇岛建网为例!

由中兴通讯$普天提供设备的秦皇岛

网!从招标再到建网完成仅 $个月#

大唐移动目前信心十足! 认为

%一期的建设结果证明了大唐移动的

实力!以实践驳斥了外界对大唐的不

实看法&# 一期招标时与大唐捆绑的

几家公司在二期中仍会与大唐合作

竞标#

中兴通讯一直对 0,623,45

一期招标的结果极其满意! 据悉!与

中兴通讯合作的爱立信目前也对

0,623,45极其感兴趣!会加大这

方面的力度#中国普天由于在秦皇岛

和天津建网中设备到货速度快$建网

效率最高!得到中国移动的认可和肯

定!用事实说明了自身的实力!目前

也信心十足#

记者还从手机厂家处获悉7华立

通信$宇龙酷派$华为及熊猫四家厂

商提供的 +2480,双模手机获得信

产部颁发的第二批 0,入网许可证#

在获得许可证后9厂家可以与之前拿

到 0,入网证的 & 家企业参加中移

动的 0,终端招标# 据悉9华立获得

入网证的终端包括一款手机9型号为

(*'"9以及一款数据卡9型号为 ($"'#

宇龙酷派获得入网证的 0, 手机终

端型号为 &!&"# 华为拿到入网证的

也是一款手机和一款数据卡9具体型

号不详#熊猫手机在几乎%退市&的情

况下加入 0,阵营出乎预料#中兴通

讯$三星$:+$海信$联想$新邮通六

家手机厂商在上月获得了信产部颁

发的第一批 0,入网许可证#

!

本报记者 张韬

昨日! 阿里巴巴集团旗下两大

子公司'''淘宝网$ 支付宝联合宣

布!进入无线互联网市场!发布移动

电子商务战略# 淘宝网大规模公开

测试手机版淘宝网! 进军无线零售

领域!支付宝亦推出手机支付业务#

据淘宝相关人士介绍! 即日起

用户可持开通上网服务的手机!登

陆淘宝网!查询信息$比价$使用支

付宝手机支付服务购买产品# 其手

机操作界面与网页操作界面相同!

淘宝及支付宝用户均可使用其原有

账户!无需重复注册!每天手机短信

支付的限额为!"""元人民币# 手机

版淘宝网目前暂时只支持%一口价&

商品! 无线版阿里旺旺目前暂时尚

未嵌入!有望在近期推出#

淘宝网总裁陆兆禧表示!%淘宝

网进入移动终端! 推出手机版淘宝

网!主要是为了满足广大用户日益强

烈的网购需求!给广大用户的网络购

物提供更多$更便捷的新途径# & 支

付宝总裁邵晓锋则称!移动支付是支

付宝公司战略培植的业务#

据了解!早在!"".年!阿里巴巴

集团已经初次试水移动电子商务!

当时阿里巴巴宣布和英特尔合作共

同建设中国首个手机电子商务平

台# !""&年.月!/日!阿里巴巴集团

已将旗下两大子公司淘宝$ 支付宝

分别注册了无线网址# 此次淘宝与

支付宝携手进入移动电子商务市

场! 被认为是阿里巴巴集团在无线

互联网领域的战略布局#

业内专家分析后指出! 淘宝与

支付宝进入移动电子商务市场具备

先天优势# 一方面! 作为国内电子

商务的领跑者! 淘宝与支付宝拥有

最宝贵的用户资源!截至!""#年!淘

宝网注册会员超过$*""万! 截至

!""(年'月'.日!支付宝注册会员超

过&*""万! 这是未来决胜移动电子

商务的关键# 另一方面! 淘宝模式

与支付宝模式具备较高的可移植

性!能迅速应用于手机电子商务!淘

宝网网络零售市场份额近(")!支

付宝在线支付市场份额超过&")!

品牌深入人心!在产品和技术上都

拥有较大的优势#

淘宝与支付宝表示! 随着奥运

临近!*+即将迎来规模化应用!移

动电子商务市场前景广阔! 随着手

机网民数量的进一步增加! 手机将

成为未来电子商务应用最为广泛的

终端之一# 两大公司将致力于推进

国内移动电子商务以及无线互联网

的发展#

3;;<3发布的第!'次中国互

联网报告显示! 截止!""#年'!月*'

日!我国手机网民数达到$"."万人!

而国内手机用户数已经突破&亿#英

国,=>=6?@AB>@C公司提供的调研数

据显示!!""(年!全球移动商务用户

数量将达到'&%#亿! 年收入将达到

$$."亿美元# 移动电子商务将占全

球在线交易市场'$D的份额#

据市场咨询机构易观国际研

究! 中国移动电子商务市场潜力远

未被打开#!""#年第*季度中国第三

方电子支付市场交易总规模达

'/(%.#亿元! 其中手机支付规模市

场为*%&.亿元! 仅占整体市场规模

的'%(*)#

阿里巴巴抢食移动电子商务
淘宝网支付宝进军无线互联网市场

!

本报记者 叶勇

记者昨日从中国第一纺织网获悉! !""#年'6

'!月份化纤企业平均产值为!&&.#%('万元! 为纺

织全行业平均数的*%(!倍"企业平均资产为!"#&'

万元!为纺织全行业平均数的.%!!倍"企业平均销

售收入为!&"##%#万元! 为纺织全行业平均数的

*%(&倍"企业平均利润为/.*%.'万元!为纺织全行

业平均数的*%.'倍!在化纤行业中!企业平均规模

远高于纺织全行业的平均规模#

全国化学纤维!""#年'6'!月份产量合计为

!*((%(/万吨!比上年同期增加'(%".)"其中产量

最大的省市是浙江省!产量为/##%''万吨!其次是

江苏省! 产量("*%*$万吨! 然后是福建省! 产量

'*#%&/万吨!居第三!此外按多少依次是山东省$

上海市$广东省$河南省$四川省$吉林省$江西省$

河北省$辽宁省九省#

化纤企业平均利润584万元

!

本报记者 叶勇

中央电台日前召开会议对!""(年新媒体建设

作出部署! 重点提出支持央广传媒发展总公司培

育经营数字付费广播$手机广播等新媒体项目!鼓

励吸引社会资本对互联网站<-电视等项目共同实

施公司化经营#

此外!加大力度!增加中国广播网的带宽!同

时办好银河网络电台!管理好地方分网"对手机电

视$ 家庭健康付费频道等目前已经成功融资的项

目!争取尽快实现营业收入!加快探索成熟的盈利

模式"利用中央电台在资源$内容$品牌$人才等方

面的优势!走多媒体综合集成的发展道路#

中央电台内部人士在接受本报记者采访时透

露! 发展<-0E业务是中央电台高层力推的举措!

并抽调人马专门负责新业务#不过!不少内部人士

对此表示不乐观# 面对财大气粗的央视上马<-0E

的压力!内部员工认为中央电台发展<-0E并无多

大胜算#

据悉!!""#年!中央电台大力加强中国广播网

业务!以建设图文音视频$听众交流平台$电子杂

志等项目为重点! 积极对新媒体技术平台进行升

级改进!现多媒体新闻发布系统可同时满足*""人

在新闻$财经$体育等&.个专业频道发稿!日点击

量达到'&""万人次#

中央电台积极进军 9:;<

!

本报记者 叶勇

作为公交移动媒体市场上三足

鼎立的一员! 华视传媒的下一步战

略对行业的影响显而易见! 本报独

家采访了华视传媒3FG李利民!就

华视传媒的发展规划与公交移动媒

体的行业前景等进行了探讨#

上海证券报! 华视传媒在短短

两年多时间内圈定了
!&

个城市!并

实现了海外上市! 接下来主要精力

是继续扩张地盘! 还是停下来巩固

基础"

李利民! 适合公交移动电视运

营的城市在中国大约有*"个左右!

广电总局也曾经做了要有!"""台以

上公交车的城市运营资质规定# 我

们会在通过自有和合作的!&个城市

基础上优惠合作模式并做部分拓

展!在自有的城市完善终端!巩固基

础!两方面齐头并进#

上海证券报! 在与地方广电的

合作上采用一种什么样的牢固的合

作盈利模式"

李利民!在'$个自有城市!我们

与地方广电签署了长期的排他独家

合作权!负责市场运营#

上海证券报! 新媒体领域容易

形成少数几家先入为主的状况!也

容易面临激烈的行业整合! 在同行

业并购市场方面华视有什么打算"

李利民! 行业到了一定程度肯

定会发生整合! 我们目标是做整合

者!正在研究实施并购的计划#所以

对于目前的行业格局来讲! 另外几

家公交媒体是竞争伙伴! 不排除在

不久以后被我们整合的可能#

最终起决定作用的是由资本说

话!我们上市了!我们就有话语权!

就有了强大的资本资源依托来实施

整合兼并# 有需要并能更好的回报

投资者!我们就会在资本市场融资#

对于没有上市的同行! 他们只能依

靠获得风投来扩大实力!时间久了!

风投的退出就会有问题#

上海证券报! 业内消息称华视

传媒正在开拓公交数字媒体以外领

域!甚至称你们在抢分众的地盘!这

方面有何进度" 长期规划是什么"

李利民!我们只做无线发射$有

内容的$即时的户外数字电视!坚决

不涉足3H卡$,E,等模式#目前!我

们只专注公交$地铁领域!对其他领

域目前暂不涉足# 分众是楼宇电视

领域毋庸置疑的老大! 现在其他新

媒体运营商去涉足该领域只能是鸡

蛋碰石头#

只有做户外数字电视才符合户

外媒体发展的方向! 我认为户外以

后就是电视的天下!公交站牌!手持

电视$ 大立柱等都可以在将来装上

电视! 其他细分市场我们会在首期

公交移动电视平台基础牢固后一个

一个做#

上海证券报! 对于日前爆出的

与世通华纳在取得山西大众移动电

视有限公司独家经营权问题上的争

执!现在情况如何"

李利民!不存在问题# 根据已披

露的协议!我们获得了在太原市山西

大众网络覆盖范围之内所有公共汽

车上运营移动电视广告的独家授权#

这份合同为期 (年# 作为上市公司!

我们不会将自己置于法律纠纷之中#

华视传媒!

依托上市地位完成行业整合

李利民
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贵州盘江精煤股份有限公司

董事会二届五次会议决议公告
本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，对公告的

虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏负连带责任。

贵州盘江精煤股份有限公司（以下简称：公司）董事会二届五次会议于

2008年2月27日召开，贵州盘江精煤股份有限公司（以下简称：公司）董事

会二届五次会议于2008年2月27日召开，应参加董事9人，实际参加董事

5人。董事尹新全先生、尹志华先生、陈直梁先生和独立董事杨化彭先生因工

作原因未出席会议，分别委托董事周炳军先生、王立军先生、辛 华先生和独

立董事刘宗义先生代为出席会议，并行使表决权。

会议由董事长周炳军先生主持。会议符合《公司法》、《公司章程》的有

关规定，合法有效。

出席会议的董事经过认真审议，以记名投票表决的方式通过如下议案：

1、审议董事会战略与投资委员会成员候选人提案（9票同意，0票反对，

0票弃权）；

公司设立董事会战略与投资委员会，任期同本届董事会。周炳军董事长、

王立军副董事长、杨化彭独立董事为本届董事会战略与投资委员会成员，周

炳军董事长为召集人。

2、审议董事会提名委员会成员候选人提案（9票同意，0票反对，0票弃

权）；

公司设立董事会提名委员会，任期同本届董事会。李晓冬独立董事、刘宗

义独立董事、辛 华董事为本届董事会提名委员会成员，李晓冬独立董事为召

集人。

3、审议董事会薪酬与考核委员会成员候选人提案（9票同意，0票反对，

0票弃权）；

公司设立董事会薪酬与考核委员会，任期同本届董事会。杨化彭独立董

事、李晓冬独立董事、尹志华董事为本届董事会薪酬与考核委员会成员，杨化

彭独立董事为召集人。

4、审议董事会审计委员会成员候选人提案（9票同意，0票反对，0票弃

权）；

公司设立董事会审计委员会，任期同本届董事会。刘宗义独立董事、李晓

冬独立董事、尹新全董事为本届董事会审计委员会成员，刘宗义独立董事为

召集人。

5、审议董事会战略与投资委员会实施细则（详见上海证券交易所网站：

HTTP：//WWW.sse.com.cn）（9票同意，0票反对，0票弃权）；

6、审议董事会提名委员会实施细则（详见上海证券交易所网站：HTTP：

//WWW.sse.com.cn）（9票同意，0票反对，0票弃权）；

7、审议董事会薪酬与考核委员会实施细则（详见上海证券交易所网站：

HTTP：//WWW.sse.com.cn）（9票同意，0票反对，0票弃权）；

8、董事会审计委员会实施细则（详见上海证券交易所网站：HTTP：

//WWW.sse.com.cn）（9票同意，0票反对，0票弃权）；

9、审议公司内部控制制度 （详见上海证券交易所网站：HTTP：

//WWW.sse.com.cn）（9票同意，0票反对，0票弃权）；

10、审议公司董事、监事和高级管理人员所持本公司股份及其变动管理

办法（详见上海证券交易所网站：HTTP：//WWW.sse.com.cn）（9票同意，

0票反对，0票弃权）；

11、审议公司独立董事工作制度（详见上海证券交易所网站：HTTP：

//WWW.sse.com.cn）（9票同意，0票反对，0票弃权）；

12、审议公司投资者关系管理制度（详见上海证券交易所网站：HTTP：

//WWW.sse.com.cn）（9票同意，0票反对，0票弃权）。

贵州盘江精煤股份有限公司董事会
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贵州盘江精煤股份有限公司

监事会关于增补职工代表监事的公告
贵州盘江精煤股份有限公司监事会于日前收到本公司工会委员会《关

于公司第二届监事会职工代表监事的函》。该函告知：经公司职工代表会议

2008年2月26日选举，孙庆习先生、郝春燕女士为贵州盘江精煤股份有限

公司第二届监事会职工代表监事，任期同公司第二届监事会。

特此公告

贵州盘江精煤股份有限公司监事会
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年
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日

附!孙庆习先生"郝春燕女士简历

孙庆习，男，汉族，浙江省平阳县人，1950年5月出生，1970年9月参加

工作，1984年5月入党，大专文化，高级政工师。曾任盘江矿务局建安处工

人、教师、办公室主任、党委副书记、纪委书记；盘江煤电集团公司宣传部副部

长、纪委副书记、书记。现任盘江精煤股份有限公司监察处处长。

郝春燕，女，汉族，河北省唐山市人，1964年11月出生，1983年8月参

加工作，1993年11月入党，大专文化，会计师。曾任火铺矿财务科副科长、审

计科副科长。现任盘江精煤股份有限公司审计部副主任（主持工作）。
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沈机集团昆明机床股份有限公司有限售条件的流通股上市公告

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，对公告的

虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏负连带责任。

重要提示：

●本次有限售条件的流通股上市数量为21，243，244股

●本次有限售条件的流通股上市流通日为2008年3月7日

一、股权分置改革方案的相关情况

1、“公司股权分置改革于2006年12月22日经相关股东会议通过，

以2007年3月5日作为股权登记日实施，于2007年3月7日实施后首

次复牌。”

2、公司股权分置改革方案无追加对价安排。

二、股权分置改革方案中关于有限售条件的流通股上市流通有关承诺

1、法定承诺事项

公司全体非流通股股东承诺，所持股份自获得上市流通权之日起，在十

二个月内不上市交易或者转让；在此之后，通过证券交易所挂牌交易出售股

份数量占公司股份总数的比例在十二个月内不超过百分之五，在二十四个

月内不超过百分之十。

2、特别承诺事项

沈阳机床（集团）有限责任公司和云南省国有资产经营有限责任公司承

诺：所持股份自获得上市流通权之日起至2010年12月31日止不通过交

易所挂牌交易出售。

公司股改至今，各股东所持有限售条件的流通股的比例未发生变化。

三、股改实施后至今公司股本结构变化和股东持股变化情况

1、股改实施后，公司于2007年11月21日完成了资本公积金转增股

本事宜（转增后股本结构情况见下表），除此之外，公司未发生过其他的股

本结构变化。

资本公积金转增前后股份变动情况（单位：股）

股份类别

资本公积金转增
股本方案实施前
的股份数量

实施资本公积金
转增股本方案增
加的股份数量

资本公积金转增
股本方案实施后
的股份数量

占股本比
例（%）

一、A股 208，099，355 104，049，678 312，149，033 73.47

其中：
无限售条件的流通A股

88，091，955 44，045，978 132，137，933 31.10

有限售条件的流通A股 120，007，400 60，003，700 180，011，100 42.37

其中：
沈阳机床（集团）有限责任公司

71，052，146 35，526，073 106，578，219 25.08

云南省国有资产经营有限责任公司 31，345，554 15，672，777 47，018，331 11.07

昆明精华公司 17，609，700 8，804，850 26，414，550 6.22

二、H股 75，143，900 37，571，950 112，715，850 26.53

股份总数 283，243，255 141，621，628 424，864，883 100.00

2、股改实施后至今，持有有限售条件流通股各股东的比例未发生变化。

3、本次有限售条件的流通股上市以公积金转增后的股本总额为基数计

算。本次有限售条件的流通股上市后，股本结构情况：

股份类别

有限售条件流通
股上市前股本数

量
本次上市数量

有限售条件流通
股上市后股本数

量

占股本比
例（%）

一、A股 312，149，033 - 312，149，033 73.47

其中：
无限售条件的流通A股

132，137，933 21，243，244 153，381，177 36.10

有限售条件的流通A股 180，011，100 -21，243，244 158，767，856 37.37

二、H股 112，715，850 - 112，715，850 26.53

股份总数 424，864，883 0 424，864，883 100.00

四、大股东占用资金的解决安排情况

公司不存在大股东占用资金情况

五、保荐机构核查意见

本公司的保荐机构为中信建投证券有限责任公司，保荐代表人王东梅女

士。经保荐机构核查，本公司各限售股份持有人均严格履行了其在股权分置

改革方案中做出的各项承诺。昆明机床本次部分限售股份上市流通并不影响

其他股改承诺的履行，剩余限售股份将依据法律、法规和有关承诺继续实行

限售安排。昆明机床董事会提出本次部分限售股份的上市流通申请符合《公

司法》、《证券法》和《上市公司股权分置改革管理办法》等法律、法规和规范

性文件的有关规定，本次限售股份的上市流通不存在实质性障碍。

六、本次有限售条件的流通股情况

1、本次有限售条件的流通股上市数量为21，243，244股；

2、本次有限售条件的流通股上市流通日为2008年3月7日；

3、有限售条件的流通股上市明细清单

序号 股东名称
持有有限售条件的
流通股股份数量

持有有限售条件的
流通股股份占公司
总股本比例

本次上市数量
（单位：股）

剩余有限售条
件的流通股股
份数量

1
沈阳机床（集团）有限

责任公司
106，578，219 25.08 0 106，578，219

2
云南省国有资产经
营有限责任公司

47，018，331 11.07 0 47，018，331

3 昆明精华公司 26，414，550 6.22 21，243，244 5，171，306

合计 180，011，100 42.37 21，243，244 158，767，856

4、本次有限售条件的流通股上市情况与股改说明书所载情况完全一致。

5、本次有限售条件的流通股上市为公司第一次安排有限售条件（仅限股

改形成）的流通股上市。

特此公告。

沈机集团昆明机床股份有限公司

董事会
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备查文件：

1、公司董事会有限售条件的流通股上市流通申请表

2、保荐机构核查意见书

3、其他文件


